

# Primer Lugar en el Concurso Centroamericano del Dcho. Administrativo en los Dchos. Humanos



El equipo de estudiantes que participó y ganó, en el Primer Concurso Centroamericano del Derecho Administrativo en los Derechos Humanos, celebrado del 19 al 22 de septiembre en la Universidad autónoma Tegucigalpa-Honduras; entregan PLACA DE RECONOCIMIENTO, obtenida en dicho concurso, de izq. a dcha. Bachilleres: José Romagoza, Fabiola Alonzo, Dr. Henry Mejía, coordinador y tutor de los participantes, Helvetia Paniagua, Br. Wilfredo Jovel y Dr. José Humberto Morales, Decano, recibe placa de reconocimiento.



Miembros de Junta Directiva, en sesión realizada el 4 de octubre; recibieron al equipo de estudiantes que obtuvieron el PRIMER LUGAR, en el concurso Centroamericano del Derecho Administrativo en los Derechos Humanos; los acredita a participar en la competencia Iberoamericana que se realizará en Costa Rica el 19 de Noviembre de 2011, la participación de los bachilleres es coordinada por el Dr. Henry Mejía, Jefe del Depto. de Derecho Público.